

distinguido por sus actividades de tendencia anarquista. El carácter de este congreso fue, en resumen, anarquista ultra-radical. El autor se encomendó la tarea de poner en lenguaje correcto las actas del congreso, de modo que ocupó prácticamente todo su tiempo en este trabajo, pero desde esta perspectiva, se puede articular un recuento bastante exacto del congreso. (Nota: Próximamente se transmitirá a la División de Inteligencia Militar una traducción de las resoluciones de este congreso).

Gracias a la influencia del Sr. De la Huerta, se dieron pases a 26 delegados a este congreso, algunos de ellos viajando desde puntos tan lejanos como Baja California y Sonora.

Para la clausura del congreso hubo una cena en el restaurante Tokio de la Ciudad de México. La cena fue ofrecida a los delegados por un grupo de comunistas. Un grupo de empleados del gobierno municipal interrumpió con “chistes” los brindis “rojos” de los delegados. Los “rojos” gritaron vivas a Rusia, muera a los gobiernos constitucionales; “vivas” a los comunistas y muera a los tiranos de cualquier especie. Entre quienes gritaron con más entusiasmo por los delegados, se distinguió un individuo que envió su tarjeta a uno de los oradores. En dicha tarjeta aparecía el nombre de Luis G. Zepeda, director de los Telégrafos Nacionales y escrito con tinta: “Estoy con ustedes”.

El autor envía dos periódicos anarquistas sacados por el grupo “Antorcha Libertaria” de Veracruz.

*Copia para el Estado en carta del 7 de agosto de 1921. AKB 4F⁶
25 de febrero de 1921*

⁶ N. del T. Nota manuscrita.